



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 14 janvier 2016

## Fleur Pellerin, ministre de la culture et de la communication, salue la nomination de Mustang et Ave Maria aux Oscars 2016

Chacun à sa manière, ces deux films illustrent une France ouverte, généreuse, curieuse, dont ils défendront magnifiquement les couleurs lors de la prestigieuse cérémonie des Oscars.

Je félicite chaleureusement l'équipe des deux films qui, par leur talent, contribuent à faire connaître et rayonner la singularité et la diversité du cinéma français.

Premier long métrage de la réalisatrice franco-turque Deniz Gamze Ergüven, *Mustang*, produit par Charles Gillibert, représentera la France dans la catégorie « meilleur film étranger ». Coproduction franco-germano-turque, ce film, qui raconte le destin de cinq sœurs dans un village de Turquie, avait notamment bénéficié de l'Aide aux cinémas du monde, accordée par le CNC et l'Institut français.

Dans la catégorie « meilleur court métrage », *Ave Maria* de Basil Khalil et Eric Dupont, produit par Incognito Films, est le deuxième film français sélectionné. Il raconte comment trois religieuses vivent l'arrivée de colons en Cisjordanie.

Paris, le 14 janvier 2016

### Contacts

Ministère de la Culture et de la  
Communication  
Délégation à l'information et à la  
communication  
Pôle Presse  
Tél. : 01 40 15 80 20  
[service-presse@culture.fr](mailto:service-presse@culture.fr)  
[www.culturecommunication.gouv.fr](http://www.culturecommunication.gouv.fr)